
Fazit Saison 07/08

  Fazit der Saison 2007/2008 in der 1. Klasse NW:  Stand der Dinge heute, 4. Juni, nach
Rücksprache beim Verband:   Derzeit ist
es definitiv so, dass wir als zweitschlechtester Viertletzter der ersten Klassen abgestiegen sind!
Falls sich in den oberen Spielklassen (GAK, Kärntner Vereine, wo eventuell irgendeine
Spielgemeinschaft im Raum steht -> Aussage des Verbandmitarbeiters) nicht noch irgendetwas
ändert! Folgende Zeitschiene wurde mir mitgeteilt, bzw. ist auch auf der Verbandshomepage zu
lesen:   Am
12. Juni wird ein erster "Entwurf" der Klasseneinteilung auf der Verbandshomepage
veröffentlicht - und bis dorthin sollte die Entscheidung auch schon definitiv sein!
 
Spätestens am 23. Juni, wo die Klasseneinteilung in OÖ fix sein wird, ist es dann Fakt! Solange
möchte sich der OÖFußballverband zwar nicht Zeit lassen müssen, aber dies ist der späteste
Zeitpunkt, wo man es erfährt!
 
Ändert sich in der Zwischenzeit etwas von diesem "vielleicht ändert sich da oben noch was" in
"es ist jetzt definitiv so", werde ich vom Fußballverband umgehend verständigt! Ich hoffe also,
dass ich demnächst einen Anruf bekomme, der uns wenigstens dann einmal Klarheit bringt!

Die Klarheit ist, dass wir als zweitschlechtester Viertletzter aller ersten Klassen den bitteren
Abstieg hinnehmen müssen!    
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